

Al partido de la Liberación Dominicana

Al Comité Provincial de Barahona

Al Comité Municipal de Barahona

Asunto: renuncia

Al pueblo en general tengo a bien informarles que desde hoy, 10 de mayo del año 2021 renuncio como miembro de ese partido.

Esto así porque creo que ya cumplido con mi rol dentro de esa organización política.

No dejo nada no me llevo nada más que el cariño y las amistades de muchas buenas personas y compañeros que conocí en esa organización.

No me llevo más nada porque esa no es la organización donde me formé políticamente pues que vengo del acero.

Sólo un poco de memoria: vengo del frente estudiantil Flavio Suero y soy fundador histórico Frente Estudiantil de Liberación Amín Abel (FELABEL), junto con muchos compañeros estrellas de ese frente histórico

No voy a ninguna organización política por el momento pues quiero conocer un poco los nietos y jugar con ellos pues estaré en casa.

Sin más: José Alfredo Alcántara

(Viejo Sila)